

Fecha 09.08.2010	Sección Ciudad	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

Reparan un puente ...recién inaugurado

Lorena Morales

A nueve días de que el Alcalde de Huixquilucan, Alfredo del Mazo, inaugurara el puente Interlomas-Vialidad de la Barranca, éste tuvo que ser cerrado este fin de semana para reparar defectos en la superficie de rodamiento.

Unos 15 trabajadores retiraban al mediodía del sábado una capa de 10 centímetros de concreto hidráulico en tres puntos diferentes. Las superficies cortadas iban de los 2 a los 9 metros cuadrados, en el ascenso y descenso del puente.

Los empleados de la empresa Terrademex señalaron que los trabajos eran para eliminar protuberancias de la superficie de rodamiento.

“Quitamos chipotes que quedaron, hay varios y por eso está cerrado, yo creo que hoy (sábado) terminamos”, dijo un trabajador.

Esta obra fue inaugurada y abierta a la circulación por Del Mazo, quien estuvo acompañado por el Secretario de Comunicaciones, Gerardo Ruiz Esparza, el 29 de julio.

El puente es la primera fase

de una obra conocido como Distribuidor Vial Interlomas-Vialidad de la Barranca; la siguiente etapa contempla un deprimido vial que conectará la salida del ramal de la autopista Chamapa-La Venta con la Vialidad de la Barranca, y se prevé que esté lista en diciembre.

La entrega del puente fue certificada por Emanuel Villicaña, Notario 159 en el Estado de México. Ese día, tanto Del Mazo como Ruiz Esparza y Villicaña recorrieron el puente, y no se hizo mención de desperfectos o pendientes en la obra.

El distribuidor vial es un compromiso que tenía que completar la empresa GICSA por la construcción de su mega centro comercial a un costado del Hospital Angeles.

Aunque Ruiz Esparza ha asegurado que la obra contiene financiamiento municipal, el director de Vialidad de la Secretaría de Comunicaciones, Miguel Ángel García Beltrán, señaló que la inversión total fue de GICSA.

REFORMA buscó al director de Desarrollo Urbano en Huixquilucan, Alejandro Fernández Campillo, pero no se obtuvo respuesta.

